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Zusammenfassung

        
Durch die mittlerweile große Zahl von Notarzteinsätzen kam es zwangsläufig zu einem großen Anfall daraus resultierender Daten und Informationen, die aber bislang nicht oder nur sehr unvollständig dokumentiert wurden.


        
Deswegen haben wir für den Mannheimer Notarztwagen und den Rettungshubschrauber Christoph 5 ein Einsatzprotokoll der Primärversorgung entwickelt, das der Datenerfassung und -weitergäbe sowie der rechnergestützten medizinischen Dokumentation und Statistik mit Anschluß an einen Rechner dient. Anhand eines Anwendungsbeispieles bei einer E-605-Intoxikation werden die Vorzüge des bereits bei über 200 Notfallpatienten routinemäßig eingesetzten Protokolls aufgezeigt.


      
        
Summary

        
A large amount of data and information has accumulated in the Course of the ever-increasing rate of first-aid relief by emergency physicians. These data have either not been documented so far or, if so, in a rather perfunctory manner.


        
For this reason, the authors developed for the Mannheim emergency physician's mobile car unit and for the first-aid relief helicopter Christoph 5, a record of Performance (logbook) of primary-care cases for the purpose of data acquisition and computer-assisted medical documentation and statistics via EDP. An example of an E-605 intoxication serves to illustrate the advantages of this logbook, which has already been applied to more than 200 emergency cases.
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